

COMMUNICATION SIGNEE ACCOMPAGNEE DE LA PAROLE



Faut-il apprendre la LSF pour signer avec Bébé ?

Il n'est pas nécessaire d'apprendre la Langue des Signes Française pour signer avec Bébé.

L'apprentissage de quelques signes relatifs au quotidien de l'enfant seront suffisants pour signer avec lui.

Il s'agit d'associer les signes aux mots-clés du quotidien de l'enfant, de ses besoins, de ses émotions.



Quand commencer à signer avec Bébé

La Communication Signée accompagnée de la Parole peut être utilisée dès la naissance, il faudra toutefois attendre les 6 mois parfois plus de Bébé pour voir les premiers signes (chaque bébé est unique, chacun a son propre rythme).

Quels avantages

Signer avec Bébé permet une meilleure compréhension au quotidien.

Bébé pourra exprimer ses besoins, ses émotions, ses sensations, le monde qui l'entoure.

Réduction des pleurs, de la colère, liée à la frustration résultant de l'incompréhension.

La Communication Signée accompagnée de la Parole favorise le lien parent/enfant, professionnel/enfant et permet une relation plus épanouie.

C'est une proposition ludique où les signes servent de passerelle entre le signifiant et le signifié.



C'est un outil de communication pédagogique et ludique pour accompagner l'enfant tout en respectant son rythme, son développement



Ce que ce n'est pas

- La Langue des Signes pour Bébé
- Un obstacle au développement langagier
- Un outil de performance

Quelques exemples



Sur cette image
l'enfant reproduit
le signe "Manger"



Sur cette image,
l'enfant reproduit
le signe "Encore"

